

# Unsere neue Welt

Von Nishi-kun

## Prolog: Die neue Normalität

Die Menschheit sie ist schon etwas besonderes das muss man schon sagen.

Der erste Weltkrieg er tobte von 1914 bis 1918.

Doch auch von diesem Ereignis erholte sich Menschheit und kehrte zu einem normalen leben zurück.

Doch einzweiter Weltkrieg sollte folgen welcher von 1939 bis 1945 tobte. Doch erneut war erholte sich die Menschheit von diesem Ereignis und ein weiteres mal kehrte sie in ein normales leben zurück.

Dies war es jedoch immer noch nicht. Der dritte Weltkrieg 2256 bis 2260 doch ebenso erholte sich die Menschheit und kehrte in ihr normales Leben zurück.

Dann brach der vierte Weltkrieg aus doch wartet kurz.

Erinnert ihr euch noch an all die schönen Sachen? Erinnert ihr euch noch an all die schönen Spiele die ihr gespielt habt alleine, mit Familie oder Freunden. Wie ihr auf dem Schulhof Power Ranger, Dragon Ball oder sonstige Serien nachgespielt habt? Wie ihr als ihr älter wurdet mit Softdrinks und Snacks und Freunden an einem Tisch saßt und Table Top gespielt habt?

Erinnert ihr euch noch daran wie ihr eure erste Konsole bekommen habt? Ganz aufgeregt habt ihr Spiele wie Pokemon, Mario, Final Fantasy und co hineingelegt. Ihr habt es angeschaltet und hattet Spaß. Wie ihr vielleicht Bücher für euch entdeckt habt. Lustige, tragische, spannende.

Euch Filme angesehen habt vielleicht sogar mit der ersten großen Liebe im Kino einen Horrorfilm gesehen nur um auf stark zu machen? Schlange standet um den neuen Star Wars am Erscheinungstag zu schauen?

Egal ob groß oder klein und egal zu welcher Zeit man tauchte immer in fantastische Geschichten ein.

Aber ich vergaß wir waren ja beim vierten Weltkrieg. Nun dieser fand von 2340 bis 2340 statt. Ganz genau nur ein Jahr wobei selbst das wäre viel zu übertrieben. Er dauerte genau genommen nur 3 tage. Ein greller Lichtblitz und lauter Knall. Die

Menschheit dachte ein Atomkrieg hätte begonnen doch es war auf der ganzen Welt zur gleichen Zeit zu sehen.

Sicherlich werdet ihr jetzt sagen die Menschheit kehrte danach zur Normalität zurück wie schon zuvor doch dieses mal nicht.

Erinnert ihr euch noch an all die Fantastischen Spiele und Geschichten? Die Dämonen Frau welche aus der Bodenluke schaute in einer kleinen Waldhütte, Zauberschulen für Hexen , Magier und andere Wesen, Zwerge welche in den bergen leben und arbeiteten, Monster wie man sie aus Final Fantasy, Dungeon and Dragons und weiteren Sachen kannte. Wesen von welchen man noch nie zuvor gehört hatte, Sachen welche man immer als Urbane Legende abtat. Doch all diese Sachen wurden an diesem Tag real.

„Aber die Menschheit kehrte danach wieder zur Normalität zurück?“  
das werdet ihr jetzt fragen.

Doch das tat sie nicht nein ein grauenvolles Massaker wurde an der Menschheit verübt. Die Zahl der toten überstiegen weit die Zahlen der vorherigen Kriege und Katastrophen welche Menschheit zuvor hatte.

Doch trotz diesem Ereignis starben nicht alle Menschen. Der sogenannte Rat der Hohen setzte sich zusammen und beendete das Blutvergießen. Der Rat der Hohen? Nun mächtige Gott ähnliche Wesen welche ebenfalls an diesem Tag auf die Welt kamen.

Für die Menschheit bedeutete dies nun zwar Frieden doch ebenfalls eine völlig neue Normalität in der sie nun lebten.

Dies?

Nun dies ist nur eine Geschichte aus der neuen Welt.